Potsdamer Platz



Der Potsdamer Platz entwickelte sich, seit der Eröffnung des Potsdamer Bahnhofs um 1838 bis heute, zu einem der verkehrsreichsten Plätze Europas. Diesem belebten Treiben verdankt er die erste Verkehrsampel Berlins. Das debis-Haus von Renzo Piano, der "Kollhoff-Tower" und der "Bahn-Tower" bilden ein markantes Hochhausensemble. Rund um den Platz befindet sich u. a. das Sony Center mit dem IMAX Kino, die Spielbank Berlin, das Filmmuseum und der "Boulevard der Stars"

Potsdamer Platz

Soon after the opening of the railway station around 1838, the Potsdamer Platz developed to be one of the busiest squares in Europe - eventually resulting in the erection of Berlin's first traffic light. The debis-Haus designed by Renzo Piano the Kollhoff-Tower and the Bahn-Tower shape the distinctive edificial ensemble. Situated around the Potsdamer Platz are the Sony Centre with the IMAX cinema, the "Movie Museum" and the "Boulevard of the Stars".



Scan for Map